

HIPSI

Hadiri Pesta Syukuran Parna se-Indonesia di Kabupaten Samosir, Kapolda Sumut Sumbang 1 Ekor Kerbau

Karmel - SAMOSIR.HIPSI.OR.ID

Jul 8, 2023 - 21:26



SAMOSIR-Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak didampingi Dir Intel Kombes Pol. Dwi Indra Maulana dan Dir Krimsus Polda Sumut Kombes Pol. Dr. Teddy Jhon S. Marbun menghadiri Pesta Syukuran PARNA Indonesia di Kabupaten Samosir

Pesta Syukuran PARNA se-Indonesia tersebut juga dihadiri Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Edy Rahmayadi yang juga didampingi Inspektur Provinsi Sumut Lasro Marbun, Kepala Biro Perekonomian Setdaprov Sumut Naslindo Sirait dan Dirut Bank Sumut Babay Parid Wazd, Sabtu 8 Juli 2023

Kehadiran Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak bersama Gubernur Edy Rahmayadi dan Bupati Samosir disambut langsung panitia Pesta Syukuran PARNA Indonesia, Sabtu 8 Juli 2023

Kapolda Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak dalam keterangan resminya mengucapkan Selamat atas terlaksananya Pesta Syukuran PARNA se-Indonesia dan semoga Pesta Syukuran ini semakin mempererat tali silaturahmi Raja Nai Ambaton (Parna) se-Indonesia,"ujarnya

Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak juga menyampaikan, Untuk memberikan rasa kenyamanan jajaran Kepolisian Sumatera Utara juga menurunkan ratusan porsoni untuk menjaga keamanan Pesta Syukuran PARNA se-Indonesia,"ujar Kapolda Sumatera Utara melalui Kasi Humas Polres Samosir

Dalam kesempatan itu, Kapolda Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak Juga memberikan satu ekor kerbau sebagai bentuk apresiasi dan dukungannya, Selain itu, Gubernur Edy Rahmayadi juga menyerahkan dua ekor kerbau kepada panitia Pesta Syukuran PARNA Indonesia

Sementara itu, Ketua Umum Parna Indonesia Cornel Simbolon mengapresiasi kehadiran Gubernur Edy Ramayadi dan Kapolda Sumatera Utara Irjen Pol. Drs. RZ. Panca Putra Simanjuntak di pesta syukuran sembari memakaikan Ulos Holong kepada Kapolda dan Gubernur Sumut sebagai tanda cinta dan kasih.

"Saya mewakili ratusan ribu warga Parna Indonesia mengucapkan selamat datang pada Bapak Gubernur, kami bangga dan terhormat atas kehadiran Gubernur dan Kapolda, kami di sini melaksanakan acara adat yang telah dilaksanakan nenek moyang kami sejak masa lalu," ungap Cornel.



Sebelum meninggalkan Pesta Syukuran PARNA Indonesia, Kapolda Sumatera Utara bersama Gubernur Edy Rahmayadi dan Bupati Samosir menyanyikan lagu

'O Tano Batak' dan seluruh yang hadir pun ikut bersama-sama menyanyikan lagu tersebut. (Karmel)